

2P2R

+ logo

Cette association, a été créée en mai 2017, par des enfants du pays qui parcourent les bois à vélo depuis leur enfance, les connaissant donc « comme leur poche ». L'association compte 18 membres qui oeuvrent à ouvrir ou entretenir des chemins sur la commune d'Excenevex et ses alentours afin qu'ils soient facilement accessibles pour le plaisir de tous, à pieds ou à VTT.

Toujours très actifs, ces passionnés veillent sur les chemins et les entretiennent très régulièrement. Un gros travail d'équipe au printemps a lieu pour les tâches d'élagage, puis un entretien très régulier et ponctuel est mené pour éliminer tout obstacle repéré en balade.

Consultez le site : [www.2p-2r.fr](http://www.2p-2r.fr), les cartes des parcours peuvent être téléchargées. Ou le site Facebook 2P2R. Contact pour tout renseignement : 06 30 34 90 44.

Même confiné, pour votre santé, bougez ! marchez ! courez ! pédalez !